

Entrevista con Ezequiel Martín, concejal de Economía

# Las basuras y el agua, suben a partir de enero

Ezequiel Martín Pérez es el concejal de Economía del Ayuntamiento de Mollet desde hace algo más de cuatro años. A lo largo de la anterior legislatura su concejalía vivió una profunda transformación en el hecho que Mollet, durante el período 87-91, multiplicó por tres el presupuesto municipal.

A raíz de las elecciones del pasado 26 de mayo, el equipo socialista gobierna con una más que cómoda mayoría absoluta. Uno de los problemas que se convirtieron en tradicionales entre los antiguos socios del pacto municipal (PSC-PSOE-IC-PCC), fueron los meses previos a la elaboración del presupuesto municipal. Unas más que interminables discusiones que se alargaban durante meses y meses, obligaban a aprobar el presupuesto municipal durante los meses de abril o mayo. Durante estos meses las discusiones entre el equipo de gobierno socialista, por lo me-

nos, se han aligerado. El concejal de Economía, **Ezequiel Martín**, afirma que: **“con la mayoría absoluta, hemos suprimido una de las dos discusiones que teníamos antes. En la elaboración del presupuesto para el próximo año, hemos aumentado la agilidad. En estos momentos estamos en la etapa de consignar las distintas partidas de las concejalías, para el próximo ejercicio”**.

El montante económico para el próximo año será como el de éste, oscilará los tres mil millones de pesetas entre el presupuesto ordinario y las empre-

sas municipales. Las partidas más importantes de este año que finaliza fueron las obras que se han realizado o se empiezan estos días. Para el próximo año, el

equipo de gobierno socialista quiere incidir en los aspectos sociales y culturales, así como en la mejora de los servicios. La recogida de basuras y el recibo de agua sufrirán un incremento elevadísimo el próximo año.

**“A veces te sientes cansado”**

El actual concejal de Economía empieza su segunda legislatura frente a esta concejalía, una de las más ingratas. **Ezequiel Martín** reconoce que **“a veces te sientes cansado, pero la experiencia es muy válida. Personalmente me hubiese gustado llevar alguna concejalía que da más satisfacciones, pero la realidad es la que es y no es el momento para**

**desaprovechar la experiencia que supone seguir en esta concejalía”**.

## El Impuesto sobre Actividades Económicas

El Impuesto sobre Actividades Económicas es el nuevo gran problema de comerciantes, profesionales liberales, del sector servicios y un largo etcétera de profesiones que se ven afectados por este Impuesto. El IAE viene a sustituir a otro tipo de impuestos que había hasta ahora como el de radicación, licencias fiscales, comerciales, etc. Se eliminan el de publicidad, gastos suntuarios y, en Mollet, se ha suprimido el conocido impues-

to de la tasa de motores. Hasta el próximo día 13 de diciembre, las personas tanto físicas como jurídicas que se vean afectadas por este impuesto, se tendrán que inscribir en un nuevo censo para Hacienda. La inscripción se puede hacer tanto en el Ayuntamiento de Mollet como en la Delegación de Hacienda de Granollers. Este impuesto lo conforman cuatro tipos: la base imponible -que todos los impuestos lo tienen-, el porcentaje municipal, el porcentaje de localización y el recargo de la Diputación. El Ayuntamiento de Mollet, ha aplicado un porcentaje bastante alto aunque se ha quedado a las puertas de aplicar el



**Cementos Mollet s.a.**

**VENTA Y ALQUILER  
DE MAQUINARIA PARA  
LA CONSTRUCCIÓN**

**Maquinaria y herramientas:**  
Angel Guimerá, 17  
Teléfono 570 07 13

**Materiales para la construcción:**  
Doctor Fleming, 53  
Teléfonos 593 11 54 - 570 69 22

08100 MOLLET DEL VALLES



**Conjunt 3+2 en pell: 129.900 Ptes.**

Amb motiu d'aquestes festes tan entranyables, **MOBLES ROIG** ofereix grans descomptes en tresillos

**Bones Festes!**

**MOBLES  
ROIG**

Rafael Casanova, 18-20 - Tel. 593 15 43  
08100 MOLLET

Rec, 25 - Tels. 870 24 92 - 870 18 75  
08400 GRANOLLERS